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自己紹介01

氏名：滝沢 知美

出身地：埼玉県川口市

所属：みらい創生課みらい創生係

勤務場所：柳津町役場

活動期間：2023/09/01～2026/08/31(予定)

たきざわ ともみ



協力隊に応募したきっかけ02

なぜ柳津町に？

母方の実家が金山町の上横田にあるため、柳津町には子供のころからよく訪れていました。

帰省の際には毎回柳津に立ち寄り、足湯に入ったり、そばを食べたり、
あわまんじゅうを買うのが定番でした。
(私自身も育ちは東京、埼玉ですが、生まれは会津若松の小野木病院です。)

瑞光寺橋から円蔵寺の姿が見えると、
会津に来たなあ、とうれしくなったのを覚えています。

社会人になって数年たち、なんとなく今後の人生の事を考え始めたとき、
子どものころから眺めていた柳津の風景がふと頭に浮かび、
遊びに行くだけではもったいない。住んでみたい、と思うようになりました。



協力隊に応募したきっかけ02

今までの仕事が活かせるかも

オンラインでの移住相談で
ちょうどふるさと納税にかかわる協力隊の募集がある。
と教えていただきました。

移住前はデザイン会社で
イラスト制作や画像加工などの仕事をしていたので、
返礼品のパッケージ制作や
ふるさと納税サイトの画像制作など、
今までの経験を活かせるかもしれない、と思い
応募を決めました。



活動内容

着任後からこれまでの活動内容について

ご説明させていただきます。
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活動内容03

①ふるさと納税サイトのお礼品ページのリニューアル

②新しいお礼品の掲載

③お礼品パッケージ制作

高知県四万十町で地元の魅力を活かした商品開発やPRを行っている、
株式会社四万十ドラマ様にノウハウを教えていただきながら。



①ふるさと納税サイトのお礼品ページのリニューアル事例紹介

■木工房MEGUROさん 「がらがら」

リニューアル前



事例紹介

■木工房MEGUROさん 「がらがら」

リニューアル後

①ふるさと納税サイトのお礼品ページのリニューアル



s

↓実際のサイト↓

事例紹介 ①ふるさと納税サイトのお礼品ページのリニューアル

https://www.furusato-tax.jp/product/detail/07423/28883999?copy_key=f3d7c7cc1f48a47f92f6b4be0aaf6b04084e8920
https://www.furusato-tax.jp/product/detail/07423/5112698


事例紹介

■パティスリー塔之坊さん「マカロン」

②新しいお礼品の掲載

11月後半からの掲載でしたが、1ヶ月半で申込数49件、寄付額388,000円（2024/01/11時点）

申込時のアンケートでは、このページから初めて柳津町を知った、という回答もいただきました。



事例紹介

■パティスリー塔之坊さん「マカロン」

↓実際のサイト↓

②新しいお礼品の掲載

https://www.furusato-tax.jp/product/detail/07423/27197297?copy_key=f3d7c7cc1f48a47f92f6b4be0aaf6b04084e8920


事例紹介

■柳津町ブランド米「柳津米」

③お礼品パッケージ制作



ふるさと納税を担当してみて

・大量生産の安い製品ではなく、
ちょっと値段が高くても、職人の心がこもった手仕事。

・有名企業が作ったものより、
普段スーパーでは買えない、地元の素材を使って地元の人がつくったもの。
懐かしい、てづくりの味。

・大量生産できないけど、有名じゃないけど、
地元で確かに受け継がれている技術。

ふるさと納税は、そんな地元の隠れた名物と、それに魅力を感じる人たちを
つなぐことができる制度だと感じました。

みなさんのまわりにいらっしゃる名人、町で長く愛されてきたもの、ぜひ教えてください！



今後の抱負と任期後の目標04



今後の抱負04

今年度は、町での生活に慣れることで精一杯でした。

次年度は引き続きふるさと納税担当として、
町の皆さまとより沢山コミュニケーションをとり、色々教えていただきながら、
柳津町の魅力をもっと発見していけたらと思います。

また、メルマガやSNS、ブログなどの配信も継続的に行い、
より多くの寄付者様に柳津町のファンになっていただけるよう、
頑張っていきたいと思っております。



任期後の目標04

定住を目標に、任期後も柳津町に住み続けられるよう、
仕事や住まいなど「居場所」を見つける。

また、移住の実体験を活かして、
柳津町に住んでみたいと思ってもらえる人が増えるように
移住希望者や協力隊のサポートなどにも協力したいなと思っています。

具体的な手段や、何ができるかはまだ見つかっていないので、任期中に見つけていきた
いです。



さいごに05



ｓ

挨拶

移住してみて、柳津町は美しい景観や温泉、美味しいごはんやお酒、人の温かさなど、
たくさんの魅力が詰まった素敵な町だと、改めて感じました。

慣れない町での暮らしでご迷惑をおかけすることも
あるかと思いますが、
これからも永く住み続けられるよう、
皆様に色々教えていただきながら頑張って
いきたいと思いますので、
ご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。
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圓蔵寺の舞台からの眺めが好きです→


